

PARCOURS

ARTMONTE-CARLO 07.2022 19

Monaco Art Week, accélérateur culturel / a cultural accelerator

PAR/ BY JADE PILLAUDIN

En parallèle d'artmonte-carlo, la Monaco Art Week lie depuis 2018 les institutions de la Principauté avec une dizaine de galeries, start-ups et maisons de ventes internationales, le temps d'une semaine. Ce parcours artistique traversant plusieurs siècles de l'histoire de l'art se déploie une fois de plus dans les quartiers de Condamine, Monte-Carlo et Larvotto : Christie's dévoilera au Cipriani Monte Carlo « The Great Indoors », rencontre entre Picasso et les contemporaines Hilary Pecis et Shara Hughes. L'Italien Paolo Masi aura droit à son focus par NM

Contemporary, en collaboration avec la galerie florentine Frittelli Arte Contemporanea. Du côté de la rue Grimaldi, le Musée Collection des Arts, CADAF, Magdalena M. Gabriel et MetaVRse s'unissent pour examiner les dernières tendances NFT dans « The Web 3.0: Art Talks ».

Since 2018, the Monaco Art Week has linked, in parallel to artmonte-carlo, institutions of the Principality with a dozen galleries, start-ups and international auction houses, for one week. This artistic journey through several centuries of art history

unfolds once again in the districts of Condamine, Monte Carlo and Larvotto: Christie's will unveil at the Cipriani Monte Carlo 'The Great Indoors', a meeting between Picasso and contemporaries Hilary Pecis and Shara Hughes. The Italian artist Paolo Masi will have his own focus by NM Contemporary, in collaboration with the Florentine gallery Frittelli Arte Contemporanea. On the Grimaldi Street side, the Musée Collection des Arts, CADAF, Magdalena M. Gabriel and MetaVRse join forces to examine the latest NFT trends in 'The Web 3.0: Art Talks'.

➔ monaco-artweek.com

